

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah Yang Maha Esa karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Virus Di Kelas X MIPA SMA Negeri 1 Rantau Selatan Tahun Pembelajaran 2017/2018” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah memberikan bimbingan dan masukan kepada penulis dari awal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.S., Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., dan Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan semangat dan motivasi selama masa perkuliahan, serta semua Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pengawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis.

Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Kepala Sekolah, H. Yahya, S.Pd., M.Si., Ibu WKM Bid. Kurikulum, Ibu Wali Kelas X MIPA, Nora Novalina, S.Si., Bapak/Ibu guru dan siswa/i di SMA Negeri 1 Rantau Selatan yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada orangtua tercinta Ayahanda Drs. Jamal Harahap yang telah berpulang ke hadirat Allah swt. dan Ibunda Nilawati Am.Keb. yang selalu memberikan dorongan dengan segenap peluh, do'a, nasehat, semangat dan materi kepada penulis selama menyelesaikan studi di Unimed. Juga teristimewa kepada adinda tersayang Aini Minta Ito Harahap dan Arif Abdillah Harahap yang selalu mendukung, menyemangati dan mengingatkan penulis untuk selalu berjuang dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat penulis Nurul Azmi, Nuraisyah Putri R., Sya`diah, Fauziah H., Sri Winata atas dukungan semangat dan bantuannya dalam penulisan skripsi ini. Terimakasih kepada teman-teman dan semua pihak yang telah membantu sehingga terselesaikannya skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan di dalam skripsi ini. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, April 2018  
Penulis,

Fatimah Dian Sari Harahap  
NIM. 4133341009

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY